

NUEVA ENTIDAD DEPORTIVA

El Club Atlético «Rentería»

POCAS juventudes con tanta inquietud, tan abiertas y sensibles a toda clase de vientos; tan originales y dinámicos, como la juventud renteriana, que quiere con idéntico anhelo cultivar cuerpo y espíritu.

Una de las actividades deportivas que en estos últimos tiempos no había recibido por parte de nuestra juventud la atención que, indudablemente, merece, era el atletismo, el deporte atlético.

Advertida esta laguna por parte de un sector selecto y numeroso de la juventud masculina renteriana, pronto fué la cuestión objeto de comentarios y de reiterados cambios de impresiones con vistas a ponerle el debido remedio.

En el sector juvenil a que nos referimos figuran entre otros y bien sabe Dios que no está en nuestro ánimo incurrir en ofensivas omisiones—Juan Arregui, Miguel Erriondo, José María Aizpurua, Daniel Calleja, Joaquín Bengoechea, Manuel Olascoaga, José María Lete y Adolfo Léibar.

Todos los cambios de impresiones llegaron a una idéntica conclusión coincidente: la necesidad de fomentar entre las nuevas generaciones renterianas la afición al deporte atlético y a la práctica de éste en todas sus modalidades, tan interesantes para el desarrollo de las facultades físicas y morales del individuo.

Así surgió el CLUB ATLETICO RENTERIA, llamado a desempeñar un gran papel y a desarrollar una importantísima labor, a poco que se le apoye, en el amplio cometido que se abre a sus ilimitadas y entusiastas aspiraciones.

Aprobado por la Superioridad el oportuno reglamento de constitución de la nueva entidad, se espera únicamente la celebración, para muy en breve, de la Asamblea de adheridos para proceder al nombramiento de la Junta Directiva que dé decidido impulso a las intenciones todavía latentes de los entusiastas iniciadores del CLUB ATLETICO RENTERIA,

Digamos en este punto que existen más de ciento cincuenta ofrecimientos, lo cual es indicio bien expreso del ambiente con que cuenta la Iniciativa.

La primera manifestación externa de la existencia del nuevo Club deportivo local fué el Cross Comarcal que, debido a su entusiasta y celosa organización, se celebró el 19 del pasado mayo en Rentería. Para la celebración de esta carrera, los organizadores requirieron el concurso y la colaboración de la Industria y el



Un detalle del "cross" con que inició sus actividades el nuevo CLUB ATLETICO RENTERIA (Foto Leibar)

Comercio locales, buena parte de los cuales, así como abundantes particulares, respondieron al llamamiento del CLUB ATLETICO RENTERIA con largueza y desinterés dignos de elogio, lográndose de esta manera reunir muchos y muy estimables premios.

También es de destacar la importantísima colaboración del Ayuntamiento, que tanto estimula y alienta los elogiabiles propósitos de la naciente entidad.

El Cross comprendía dos categorías de participantes: de 14 y 15 años, y de los 16 a los 18 inclusive; 66 corredores de la primera y 33 de la segunda tomaron la salida, retirándose en el transcurso de la misma 4 y 7.

Ganaron, respectivamente, JESUS JIMENEZ, independiente, y JULIAN CASTELLANOS, de los Luises de Herrera.

Durante estas MAGDA ENAS, el CLUB ATLETICO RENTERIA, especialmente comisionado por el Ayuntamiento, a cuyo cargo corrió la organización del primero, ha organizado el II TROFEO MIGUEL PEÑA.

El CLUB ATLETICO RENTERIA, cuyo brillante porvenir auguramos, tiene su domicilio provisional en Viteri, 12, bajo Y entre sus más acariciados e ilusionados sueños—ahora que, modestamente, utiliza para sus entrenamientos preliminares la «vega» de Uranga—figura, como es natural, la de que llegue un día en que posea un Stadium propio. Pero esto son palabras mayores, para cuya consecución se requieren dos cosas imprescindibles: hacer méritos y que el Ayuntamiento, tomando buena nota de ellos, se sienta espléndido y dé cuantas facilidades estén en su mano.